第

4796

号



1994年1月6日創刊 · 毎日発行

リーダァスクラブFAXニュース

(2013年)平成25年 8月 20日 火曜日

発行所

三輪厚二税理士事務所/顧問料不要の三輪会計事務所 (編集・発行: 税理士 三輪厚二) 大阪市中央区備後町 2-4-6 TEL: 06-6209-7191 WEB: http://www.zeirishi-miwa.co.jp

◆ 生前贈与が活発に

Q:生前贈与が活発に行われているとのことですが、どのような感じなのですか?

A:贈与税の申告は、ここ10年で一番多くなっています。

【解説】

さきごろ、国税庁から平成24年度の贈与税の申告状況が公表されました。概要は、次のとおりです。

①贈与税の申告状況

贈与税の申告書を提出した人員は43万7千人で、前年分(42万7千人)から1万人(+2.1%)増加しました。そのうち、申告納税額のあるものは29万2千人で、前年分(27万4千人)から1万8千人(+6.7%)増加、申告納税額は1,311億円で、前年分(1,419億円)から108億円($\triangle 7.6\%$)減少しました。贈与税の申告書を提出した者は、ここ10年間で一番多くなっています。

②暦年課税贈与と相続時精算課税贈与の申告申告書を提出した人員のうち、暦年課税を適用した人員は39万1千人で、前年分(37万9千人)から1万2千人(+3.2%)増加しました。

これに対して、相続時精算課税を適用した 人員は4万6千人で、前年分(4万9千人)から3 千人($\blacktriangle6.1$ %)減少しました。

また、住宅取得等資金の非課税を適用した 人員は6万4千人で、前年分(7万3千人) から9千人(▲13.0%)減少しました。







